

Pressemitteilung

Kinder backen für Kinder: Bäckerei Exner spendet Beiträge für Weihnachtsbäckerei an Brot für die Welt

- **Termine im November und Dezember noch verfügbar**

Beelitz, 08.11.2016: Der erste Plätzchenduft zieht bereits durch die Beelitzer Backstube. Es wird eifrig geknetet, ausgestochen und dekoriert. Die Bäckerei Exner heißt seit Anfang November Kindergruppen willkommen, denen sie mit ihrer Weihnachtsbäckerei eine Freude machen will. Aber nicht nur die jungen Gastbäcker sollen Spaß beim Plätzchenbacken haben. Bäckermeister Tobias Exner und seine Frau Kathleen spenden alle Teilnahmebeiträge an „[Brot für die Welt](#)“, um auch Kindern weit über die Region hinaus zu Weihnachten etwas Gutes tun zu können.

Die Beelitzer Bäckerei öffnet seit Jahren schon in der Vorweihnachtszeit ihre Backstube für Gruppen wie Schulklassen, Kindergärten und Vereine. „Auch die Kleinsten sollen sehen, wie Backwaren entstehen. Sie sollen mitmachen dürfen und können unseren Bäckern Löcher in den Bauch fragen“, so Tobias Exner. Von seinem Angebot sollen aber nicht nur Kinder aus Beelitz, Potsdam und der Umgebung profitieren. Die Gebühr von zwei bzw. drei Euro soll nämlich nicht entstandenen Unkosten decken, sondern wird komplett an „Brot für die Welt“ gespendet. So kann das Back- und Naschvergnügen der kleinen Weihnachtsbäcker in Beelitz gleichzeitig eine Hilfe von Kindern für Kinder in der ganzen Welt sein.

Insgesamt 1000 Kindern bietet die Bäckerei Exner die Möglichkeit, gemeinsam mit ihren Profis in der Beelitzer Backstube die Geheimnisse ihrer Weihnachtsnaschereien zu erkunden. Erzieher, Betreuer oder Eltern, die mit ihren Gruppen und Schützlingen noch zum weihnachtlichen Plätzchenbacken in die Beelitzer Backstube kommen wollen, können sich über das neue Onlineportal auf www.baeckerei-exner.de/weihnachtsbaeckerei.html über verfügbare Termine informieren und anmelden.

Anmeldung zur Weihnachtsbäckerei der Bäckerei Exner das Anmeldeformular auf

www.baeckerei-exner.de/weihnachtsbaeckerei.html

Kosten pro teilnehmender Person: Kinder 2 Euro, Erwachsene 3 Euro

Plätzchenbacken für Kinder mit Tobias Exner und seine Konditoren .

Weitere Informationen zur Bäckerei Exner unter: www.baeckerei-exner.de

Über die Bäckerei Exner:

Die Bäckerei Exner besteht seit 1928. Das Unternehmen wird heute in dritter Generation geführt und stellt seine hochwertigen Produkte im Gegensatz zu den zunehmend üblichen Massenbackwaren traditionell und überwiegend aus regionalen Zutaten her. Neben den Bäckereifachgeschäften sind die Back- sowie Konditoreiwaren auch in den zahlreichen Cafés erhältlich. Mit seiner Frau Kathleen leitet er über 220 Mitarbeiter an rund 40 Standorten. Tobias Exner hat den Betrieb 2008 von seinem Vater übernommen. Seitdem hat sich die Anzahl der Mitarbeiter mehr als verdoppelt. Auf höchste Qualität und Konstanz zu



setzen, sind beim beständigen Wachstum Exners Garanten, um Kunden zu überzeugen und Mitarbeiter langfristig für das Unternehmen zu gewinnen.

Pressekontakt:

Andrea Feustel, 0163 511 2082, post@andreafeustel.de

Gino Lauschke, 0173 97 99 901, gl@grameplus.de